

16 NOVIEMBRE DE 2021.

**DIPUTADO ISIDRO OVANDO MEDINA, DEL PARTIDO MOVIMIENTO
REGENERACIÓN NACIONAL.**

POR ALUSIONES PERSONALES.

Con su permiso diputada presidenta. Compañeros y compañeras legisladores: Así como lo acaba de mencionar nuestro compañero Raúl Bonifaz, he convocado a los compañeros de la comisión de Zonas Fronterizas y Limítrofes para una reunión de trabajo el día de mañana, a las 10 de la mañana, espero puntual asistencia compañeros y compañeras de la comisión, y ahí entre otras cosas adelante que vamos a proponer para la discusión y será la mayoría quien lo defina, si solicitamos a la junta de coordinación política y a todos ustedes compañeros de que se reactive la comisión especial para el caso de los Chimalapas, o bien que se trate el tema en comisiones unidas junto con la comisión de justicia o si así lo deciden la compañeras y compañeros de la comisión, con la comisión de gobernación o como ustedes digan, porque en estos momentos debemos hacer a un lado los protagonismos y estar unidos todos. Si la solución de que este congreso aporte su granito de arena a la solución de estos importantes conflictos, está en que se encargue del tema una comisión plural en donde estén representados todos, las fuerzas políticas del estado, adelante, nosotros vamos a colaborar desde la posición en que nos encontremos. Muchas gracias es cuanto diputada presidenta. Muchas gracias.